



50-jähriges
Gründungs-
jubiläum
2019



Cimbren-Kuratorium Bayern e. V.
gegr. 1969

Kurzprotokoll zur Vorstandssitzung des Bay. Cimbrenkuratoriums vom 14.05.2019 in München, Marienplatz-Burgstraße 4, Räume des Seniorenbeirates.

Beginn 16.00 Uhr, Ende 18.00 Uhr. (siehe Tagesordnung)

Anwesend: Ehrenvorsitzender Friedrich Mager, Christine Fischer, Dr. Reinhard Bauer, Prof. Dr. Anthony Rowley, Dr. Remigius Geiser, Vors. Jakob Oßner, (o. M. Franz Geltinger, Fahrer). Helga Engelhart-Kraus, Gianluca Rodeghiero, Luis Thomas Prader.

Entschuldigt: Prof. Dr. Reinhard Heydenreuter, Dr. Gerhard Marino, Dr. Jörg Ruthrof, Herr Karl Braun, Ehrenvorsitzender Josef Seidl, Hans Geiselbrechtinger, Rudi Holzner, Heike Arnold.

Zu 1) Oßner begrüßt die Sitzungsteilnehmer insbesondere Ehrenvorsitzenden Friedrich Mager.

Die Vorbereitungen zum Jubiläum in Velden am 07./08. Sept., laufen auf Hochtouren und bis jetzt reibungslos, berichtet Vors. Oßner. Das neue "Cimberland 2019" wurde als gelungene druckfrische Jubiläumsschrift vorgestellt und fand breite Anerkennung und Zustimmung. Eine weitere Festschrift wird im Juli herausgegeben, diese beinhaltet u. a. die Grußworte der polit. Ehrengäste, die pers. Vorstellung der wissenschaftlichen Teilnehmer am Symposium und die umfangreiche Chronik von Dr. Jörg Ruthrof zu "50 Jahre Cimbrenkuratorium Bayern".

Zum Symposium wurde festgelegt, das Eingangsstatement von **je 15 Minuten Dauer** der 6 teilnehmenden Sprach- und Geschichtswissenschaftler zu begrenzen um danach weitere 15 Minuten je Referenten für die Beantwortung von Fragen aus dem Auditorium zur Verfügung zu haben. Demnach erfordert die 3-stündige Tagung (10-13 Uhr) eine straffe Führung, die von Moderator Dr. Reinhard Bauer zugesagt wurde. Wenn mgl. sollen Head-Set zur Verfügung gestellt werden. Der Moderator sitzt in der Mitte, links und rechts von ihm nehmen die Referenten Platz.

Helga-Englhart-Kraus kümmert sich um die Versorgung der Teilnehmer mit Kaffee und Getränke, die im Raum platziert sind. Spätestens gegen 13.15 Uhr soll das Mittagessen eingenommen werden. **Vorgeschlagen und beschlossen wurde:** Die Mitglieder Luigi Nicolussi Castellan, Karl Braun, Therese Maier und die Fam. Anneliese u. Josef Mertlbauer zu Ehrenmitglieder (Urkunde in zimbrischer Sprache v. Remigius Geiser) zu ernennen und Frau Christine Fischer und Ehrenvorsitzenden Friedrich Mager für 50 Jahre Mitgliedschaft zu ehren.

Luis Thomas Prader fordert das Engagement von Heike Arnold für die Sprachinseln finanziell von den beteiligten Ländern absichern zu lassen.

Eine Jahresfahrt um den 03. Oktober ins Brandthal, nach Lusern und in die Hochebene wurde in Erwägung gezogen und soll bei der Mitgliederversammlung am 29. 06. weiter diskutiert werden.

F.d.R. *Jakob Oßner, München, 14.05.2019*